

Índice Mayo 2001

De la integración cepalina a la neoliberal en América Latina

Héctor Guillén Romo

El autor examina las teorías subyacentes en los esfuerzos de integración en América Latina, desde las propuestas cepalinas hasta el Consenso de Washington. En particular, señala las características y los resultados que han tenido en 40 años y cómo se inscriben en el entorno de la mundialización.

El Mercosur, México y el Caribe frente al Área de Libre Comercio de las Américas

José Briceño Ruiz

Desde su anuncio, la iniciativa de un área de libre comercio continental ha sido objeto de distintas respuestas. El autor señala que éstas dependen del cálculo que los países elaboran respecto a los costos y los beneficios del acceso al mercado estadounidense. En particular, examina la posición de los principales países y regiones afectados por tal empeño.

Factores determinantes del empleo en México, 1980-1998

Abelardo Mariña Flores

Después de 1982 ha habido en México una escasa creación de puestos de trabajo, al tiempo que las remuneraciones reales se han contraído. En el artículo se indaga sobre la influencia en ese desempeño de factores como la productividad, las demandas interna y externa, el uso de insumos nacionales, entre otros, y se plantean recomendaciones para revertir las tendencias.

¡Visite la sección de eventos!

Presentación de la revista

Publicidad

Directorio

CD-ROM y otros productos

Instrucciones para colaboradores

Siglas utilizadas

Otras páginas de interés

Actividad editorial 2003

Números Anteriores

Imprimir

Enviar Página

Su Opinión